

L' ex premier ministre israélien , Ariel Sharon est décédé

Jérusalem, 11 janvier (RHC-RT)- L'ex premier ministre israélien, Ariel Sharon, est mort à l'âge de 85 ans, après être resté dans le coma pendant huit ans.

L'ex chef du gouvernement de Tel Aviv avait a été foudroyé par une apoplexie quand il était au pouvoir et ces derniers jours son état s'était aggravé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/10974-l-ex-premier-ministre-israelien-ariel-sharon-est-decede>



Radio Habana Cuba